

SALLES-DE-VILLEFAGNAN

LE CIMETIÈRE FAIT SA MUE



Cette chapelle funéraire sera transformée en ossuaire. Photo CL

publié le 13 mars 2013 à 4h00.

0

vant de l'agrandir, Salles-de-Villefagnan rafraîchit son cimetière et l'adapte en créant un espace cinéraire. La reprise des tombes abandonnées était la première étape. De nombreuses tombes ne sont plus entretenues.

Il devient donc urgent pour les familles qui souhaiteraient conserver des tombes de se faire connaître en mairie (1).

Un affichage sur les portes du cimetière et en mairie a été fait, consultable jusqu'au 15 avril. Les exhumations devraient débuter au cours du mois de mai ou de juin. Les travaux seront terminés à la fin de l'année.

«Nous n'avons plus d'emplacements libres dans le cimetière, indique le maire.

Il faut reprendre les tombes abandonnées pour offrir des emplacements et restaurer le cimetière.»

La tombe d'un ancien combattant (concession perpétuelle) sera restaurée par la commune. Une chapelle funéraire sera transformée en ossuaire pour les corps exhumés et si possible identifiés.

«Il faut prendre en compte les nouvelles coutumes, ajoute l'édile, des gens préfèrent être incinérés.»

D'où l'aménagement d'un espace cinéraire en bas du cimetière. Ce site regroupera un columbarium modulaire (six places), une table de cérémonie, un jardin de dispersion sous la forme d'un puits du souvenir, un banc pour les visiteurs venus se recueillir, un registre gravé.

À côté, un site sera réservé à la conservation de stèles particulières pour leur côté artistique ou pour certaines plaques telles celles portant l'inscription «en mémoire de» concernant les anciens combattants dont les corps n'ont pas été rapatriés.

(1) Contact mairie: [05 45 31 42 33](tel:0545314233).